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Beto Dois a Um avalia que UB conquiste 5 cadeiras na Câmara de
Cuiabá

ELEIÇÕES MUNICIPAIS

Da Redação

O deputado estadual Beto Dois a Um (União Brasil), em entrevista concedida nesta segunda-feira (16) na
Assembleia Legislativa, expressou confiança na capacidade de seu partido de conquistar cinco cadeiras na
Câmara Municipal de Cuiabá. Ao ser questionado sobre a chapa proporcional do União Brasil na capital
mato-grossense, ele destacou a força da legenda na corrida eleitoral.

"Eu penso que se algum partido tem chance de fazer cinco cadeiras é o União Brasil. Acho que nós temos
quatro cadeiras com bastante possibilidade e talvez até uma quinta cadeira com o voto de legenda, com essa
chegada final", afirmou o deputado.

Beto Dois a Um destacou ainda a estruturação do partido, mencionando o deputado Eduardo Botelho como
um dos fatores que fortalecem a chapa proporcional.

"O União é um dos partidos mais bem estruturados. Eu acho que a chapa proporcional, com um candidato tão
bem avaliado como o deputado Eduardo Botelho, que lidera todas as pesquisas, ajuda inclusive na legenda",
comentou.

O deputado atribuiu o bom desempenho do partido à campanha sólida liderada por Botelho. "Isso é um
reflexo da boa campanha que o presidente Eduardo Botelho vem fazendo, uma campanha de propostas, não
praticando fake news, e fazendo o debate que precisa ser feito", concluiu Beto Dois a Um.




